

Presse-Info Turracher Höhe

16. Oktober 2023

Für glänzende Skierlebnisse: Turracher Höhe startet mit neuem Lift in die Wintersaison

(Turracher Höhe) Komfortabel, bequem und effizient: Rechtzeitig zum Winterauftakt nimmt die neue Wildkopfbahn auf der Turracher Höhe ihren Betrieb auf. Der hochmoderne Sessellift garantiert eine wind- und wettergeschützte Fahrt mit Abdeckhauben hinauf zum Gipfel. Er ersetzt einen Schlepplift aus dem Jahr 1999. Dank der privilegierten Lage auf 1763 Metern bietet das Alm-See-Plateau zwischen Kärnten und der Steiermark bereits ab November schneebedeckte Hänge. Ihr Ticket kaufen Gäste entspannt online und erobern ohne Wartezeit direkt die insgesamt 43 bestens präparierten Pistenkilometer. Der Pistenbutler sorgt für das besondere Extra und reicht auf Wunsch Taschentücher und Sekt – als Markenzeichen der Region setzt er bereits seit mehr als 20 Jahren Maßstäbe in Sachen Gästekomfort. Erwachsene zahlen für den Tagesskipass 60,50 Euro, Kinder unter 14 Jahren kurven für 31 Euro durchs Familienskigebiet. Geheimtipp: Der spektakuläre, 1,5 Kilometer lange Snowpark auf 2030 Metern begeistert Freestyler und Actionsuchende mit drei Lines, sowohl für Neulinge als auch für Profis. www.turracherhoehe.at